



Le Président de la République de Maurice

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cyclone Chido à Agalega

C'est avec beaucoup de tristesse et d'angoisse que j'ai appris les dégâts causés par le cyclone Chido à Agalega. Je tiens à exprimer toutes mes sympathies et ma solidarité envers nos frères et sœurs agaléens.

Le gouvernement, la société civile ainsi que des pays amis se sont mobilisés pour apporter tous les soutiens nécessaires dans ces moments difficiles. Je fais un appel à la solidarité de tous nos compatriotes, à Maurice et dans la diaspora, pour venir en aide à nos frères et sœurs agaléens.

Toutes mes prières pour que la situation retourne à la normale dans les plus brefs délais.

15 décembre 2024

**Dharambeer GOKHOOL, G.C.S.K.
Président de la République**